

AL-ANDALUS

4. Evolución de Al-Andalus: los Reinos de Taifas.

Al-Andalus quedó dividido en varios reinos, unos más grandes que otros, llamados reinos de taifas. Los más grandes se fueron anexionando poco a poco a los más débiles. Pero los cristianos iban ganando terreno.

En el siglo XI llegaron los almorávides, que unificaron otra vez Al-Andalus y pusieron las cosas difíciles a los cristianos. Pero después se vuelven a pelear entre ellos y vuelven los reinos taifas. Más tarde llegan los almohades a unificar de nuevo, pero los cristianos se unen entre sí y vencen a los musulmanes en la batalla de Las Navas de Tolosa en 1212.

De los reinos de taifas ya sólo quedaba al final el reino de Granada, que aguantaría más de dos siglos, hasta su derrota en 1492 frente a los Reyes Católicos, porque estaba bien situado para defenderse y para comerciar.

- ¿Quiénes llegaron en el siglo XI?
 - ¿Qué consiguieron?
 - ¿Quiénes llegaron después?
 - ¿Dónde ganan los cristianos?
 - ¿En qué año?
 - ¿Cuál fue el último reino taifa?
 - ¿Cuánto tiempo aguantó?
 - ¿Quién lo conquistó?
 - ¿Por qué aguantó tanto?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA